

Colombie: un ancien guérillero des anciennes FARC est assassiné



Bogotá, 16 juin (RHC) Mario Téllez Restrepo, Ancien combattant des Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple, devenues parti politique sous les non de FARC, a été assassiné dans la localité de Tibú, dans le département de Norte de Santander.

Selon des dénonciations faites à travers des réseaux sociaux par des citoyens et par des acteurs de la vie politique colombienne, Téllez Restrepo a été criblé de balle par des personnes non-identifiées tandis qu'il cultivait son lopin de terre.

Selon des chiffres du parti Force Alternative Révolutionnaire du Commun 20 anciens combattants ont été tués après la signature des accords de paix.

Des organisations et des personnalités tant colombiennes qu'internationales, se sont prononcées avec préoccupation sur l'état des choses dans ce pays sud-américain suite à la violence dont sont victimes non seulement les anciens guérilleros mais aussi des leaders sociaux et des défenseurs des Droits de l'Homme.

Le Secrétaire Général de l'ONU, Antonio Guterrez et le Haut-Commissaire pour les Droits de l'Homme de l'ONU, Michelle Bachelet, figurent parmi les personnalités qui ont appelé le gouvernement de la Colombie à agir pour résoudre cette situation.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/225842-colombie-un-ancien-guerillero-des-anciennes-farc-est-assassine>



Radio Habana Cuba